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４年生は、学級活動の時間に、「話し合い活動」を行っています。５月２１日（水）
には、学級会の名称「おにく・ビジュ・元気・いいじゃ－ん学級会」を行いました。
この名称は、４年生の子どもたちからの提案で決まったそうです。決定の詳しい経
緯や意味付けにつきましては、４年生にお聞きください。
学級会の議題は、「ドッジボール大会をしよう」です。提案理由は、「みんなと仲

良くなりたいから。」です。また、話し合いのめあては、「①最後まで聞く」②「イ
イネ！と思いながら聞く」です。今回の学級会は、４回目となります。これまでに
決まっていることとして、「どんなかかりがいるのか」です。内容としては、・審判
・チーム分け・ジャンプボール・あいさつ・ルール・音楽係などです。今回は、係
を「誰がするのか」、「どのようにするのか」を中心に話し合いをしていました。
学級会の話し合いの子どもたちの様子は、みんなの意見を聞きながら、自分の意

見もしっかりと考え伝えているように見えました。司会や板書記録係、ノート記録
係など、それぞれに係を分担しながら活動していました。
今後、話し合いが進み、みんなで考えたドッジボール大会ができたときの感想を

聞いてみたいと思います。皆さんも、４年生に話し合いの結果やドッジボール大会
の感想など聞いてみていただけたらと思います。

話し合いのじゅんじょについて紹介します。
１ はじめのことば
２ 計画いいんのかくにん
３ ぎだいのかくにん
４ ていあん理由の発表
５ 話し合う柱と時間配分
６ 話し合い
７ 決まったことの発表
８ ふりかえり
９ 先生のお話

１０ おわりのことば
１１ 次の計画いいんのかくにん

『4年生にみなさん、「ドッジボール大会」みんなで成功させようね！』

４年生のみなさん一人一人「大切な仲間」ですね。みんなで力を合わせていきましょうね。

５月


